

Ein Darlehen für das Pfarrhaus



Zurzeit sind die Arbeiten am Rohbau im Gang. Im Sommer 2013 soll das Pfarrhaus fertig sein. Bild: Regula Lienin

FISCHENTHAL Am Freihofweg in Fischenthal entsteht zurzeit ein neues Pfarrhaus. Für den Bau des Hauses hat die Kirchgemeinde Bauma ein Darlehen von 400 000 Franken gutgeheissen.

Regula Lienin

Der Neubau des katholischen Pfarrhauses in Fischenthal kostet knapp eine Million Franken. Für den Umbau kommt nicht etwa die Kirchgemeinde Bauma-Bäretswil-Fischenthal-Sternenberg auf, sondern die Kirchenstiftung Fischenthal, der die Liegenschaft gehört. Die Kirchenstiftung untersteht dem Bistum Chur, weshalb für die Details im Zusammenhang mit dem Neubau klärende Gespräche mit dem Ordinariat in Chur stattgefunden hatten.

Obwohl die Bauarbeiten schon im Gang sind, hat die Kirchenstiftung Fischenthal erst an der Kirchgemeindeversammlung vom letzten Montag um ein Darlehen in Höhe von 400 000 Franken gebeten. Die Stimmberechtigten kamen dem Antrag nach. «Eigentlich verfügen wir über genügend Mittel», sagt Pfarrer Augustyn Wolak. Es sei darum gegangen, für den Bau genügend flüssige Mittel zu haben.

Neue Anlaufstelle

Zuletzt wohnte in der Liegenschaft beim Schmittenbach Pfarrer Emil Tobler. Der heute für die Gemeinde zuständige Pfarrer Augustyn Wolak amtet und wohnt in Bauma, ist aber

auch für die Fischenthaler Katholiken verantwortlich.

Am Freihofweg 1, wo bis vor Kurzem das alte Pfarrhaus stand, ragen heute zwei Geschosse im Rohbau in die Höhe. Drei sollen es am Ende werden. Laut Pia Seeberger, der Präsidentin der Römisch-katholischen Kirchgemeinde Bauma-Bäretswil-Fischenthal-Sternenberg entstehen im Haus zwei 3½-Zimmer-Wohnungen und ein Studio im Dachgeschoss. Im rollstuhlgängigen Untergeschoss ist zudem ein Besprechungsraum vorgesehen. «Fischenthal erhält damit wieder eine Anlaufstelle im Dorf», sagt Seeberger. Vorgeschen sei, dass künftig ein Pfarreibeauftragter für die Fischenthaler Katholiken tätig werde.

FISCHENTHAL

Neues Mitglieder der Kirchenpflege gewählt

An der Versammlung der Katholischen Kirchgemeinde Bauma-Bäretswil-Fischenthal-Sternenberg vom vergangenen Montag wurde ein Ersatzmitglied für die Kirchenpflege gewählt. Laut einer Mitteilung stellte sich Barbara Biedermann aus Bäretswil zur Verfügung. Die 36 Versammlungsteilnehmer wählten sie einstimmig für den Rest der Amtsperiode 2010/2014.

Ebenfalls gutgeheissen wurde der Voranschlag 2013. Er sieht einen Ertrag von 975 000 Franken und einen Aufwand von 964 000 Franken vor. Daraus resultiert ein kleiner Ertragsüberschuss von 11 000 Franken. Der Steuerfuss wird bei 14 Prozentpunkten belassen, wie die Kirchgemeinde in einer Mitteilung schreibt. (reg)

BUBIKON

Max Wälchli ist der Freiwillige des Jahres

Der Wolfhauser Max Wälchli ist der Volunteer des Jahres 2012. An den Sixday-Nights in Zürich verlieh ihm Swiss Olympic den ersten Preis für seine 710 Stunden Einsatz als Freiwilliger. Er verwies Stefan Zwicker aus Lommis mit 565 Stunden und Peter Scherrer aus Täuffelen mit 410 Stunden auf die Plätze zwei und drei. Laut der Mitteilung von Swiss Olympic teilen sich die drei ein Preisgeld in Höhe von 3000 Franken. Die Biografie von Max Wälchli weist eine lange Liste von Freiwilligeneinsätzen auf. Der 60-Jährige begann bereits in jungen Jahren als Jugendbetreuer beim Turnverein Satus Dürnten. (reg)

**LAGERVERKAUF
ORIENTTEPPICHE
bis zu 70% Reduktion**

SHIRIN


Galerie
schöner wohnen

8.
Dez.
+
15.
Dez.

Poststrasse 9 (im Postgebäude)
8620 Wetzikon
Tel. 055 420 49 10

100% 

Nur an Samstagen 10 - 17 Uhr geöffnet

www.fliegendetteppich.ch